

ACTA DEL CONSEJO SECTORIAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL DÍA 14 DE FEBRERO DE 2018

Hora de inicio: 19:10, en el Salón del Centro Social y Cultural de El Molino.

Asistentes:

Partidos Políticos:

Ángel Novo, de Izquierda Unida

Antonio Morales, del PSOE

Eulalia Pasarón, de UPyD

Lorena Gutiérrez, Gilberto Bernal y José Peña, de Ciudadanos

Carmen Chamorro, de Roteños Unidos

Asociaciones:

Fulgencio López y Joaquín Galea, de la Asociación de vecinos El Chorrillo.

Rosa Bustamante, de la Asociación Mujeres ante el Mundo

Rosa Fuentes, de la Asociación de Diabéticos Torre de la Merced

Luís Heredia, como representante vecinal en el Consejo Territorial de Participación Ciudadana de la Diputación de Cádiz

Disculpan su ausencia los representantes de la Asociación APSI

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA

1º Aprobación del acta del Consejo Sectorial del día 20 de noviembre de 2017.

Fulgencio López toma la palabra para decir que en el acta del día 20 de noviembre que su propuesta fue que “los vecinos no sean sólo informados de la actuaciones que lleve a cabo el Ayuntamiento, sino que además puedan participar con propuestas y sugerencias”.

Queda recogida su propuesta.

2º Dar cuenta de los asuntos tratados en la Mesa Técnica de Participación Ciudadana del pasado día 9 de febrero.

El técnico de la Delegación de Participación Ciudadana, Manuel Carmona, explica el contenido de los temas tratados en la Mesa Técnica de Participación Ciudadana que organiza la Diputación de Cádiz y que tuvo lugar el pasado día 9 de febrero.

Adelanta que habrá una convocatoria para la concesión de subvenciones en régimen de concurrencia competitiva dirigida a asociaciones de la provincia de Cádiz, orientadas a la realización de proyectos para el fomento de la Participación Ciudadana.

Se va a convocar el V concurso de Buenas prácticas en Participación Ciudadana.

Y, por último, se informó de la puesta en marcha de un Certamen Literario de Relato Corto, bajo el lema: “La Participación Ciudadana. Un cuento Posible”. Este certamen está dirigido a los colegios e institutos de la provincia de Cádiz.

En cuanto al apartado de talleres dirigidos a las asociaciones, se informa que este año se incorpora un nuevo taller denominado “Subvenciones paso a paso”. Se mantienen los talleres de otras ediciones, es decir: “Como crear una asociación”, “Gestión de asociaciones”, “Fiscalización de asociaciones” y “Dinamización de asociaciones”.

3º Información sobre la reunión de grupos motores

Se informa que el próximo día 21, a las 18:30, tendrá lugar la reunión de los grupos motores de cara a los Presupuestos Participativos de 2018.

Se adelanta, así mismo, de los cambios introducidos en el Reglamento de Presupuestos Participativos para el nuevo ejercicio. El Reglamento de Presupuestos Participativos formará parte del nuevo Reglamento de Participación Ciudadana que se aprobará en Pleno una vez que estén redactados los correspondientes informes técnicos.

4º Ruegos y preguntas

Luis Heredia informa de una propuesta que los diferentes representantes vecinales de los municipios que conforman el Consejo Territorial de Participación Ciudadana de la Bahía de Cádiz y la Campiña de Jerez, van a proponer en la próxima sesión del Consejo y que consiste en la bonificación de los precios en los alojamientos de TUGASA para los usuarios de la tercera edad y personas jubiladas.